



Hannes W. Keller

31. Januar 1939 bis 15. Februar 2023

Präsident (2001-2015), Mäzen und Retter des FC Winterthur

Die spezielle Liaison zwischen Hannes W. Keller und dem FCW begann vor rund 25 Jahren: Damals stieg HWK mit seinem Unternehmen KELLER Druckmesstechnik als Trikotsponsor beim FCW ein, am historischen 11.9.2001 wurde er zum Vereinspräsidenten gewählt.

In seiner 14-jährigen Amtszeit hat er den damals glanzlosen und hoch verschuldeten Traditionsverein vor dem Konkurs gerettet und dem Klub dank seinem unkonventionellen und grosszügigen Einsatz einen erfolgreichen Neustart ermöglicht.

Mit seinem nachhaltigen Engagement wird Hannes W. Keller für immer einen wichtigen Platz in der Geschichte des FC Winterthur einnehmen.

Danke für alles, HWK!